

Para los próximos meses de la primavera nos tienen anunciadas varias visitas de personalidades extranjeras para conocer nuestro paisaje y nuestros motivos turísticos. Espero que esta corriente abierta hacia la Mancha, y concretamente en lo que atañe a nosotros, se vea asistida de vuestra hidalguía y hospitalidad.

Vivimos unos momentos importantes para el desarrollo de nuestra población, que en los próximos meses, y sobre todo en el año próximo, conocerá el empleo en realizaciones de grandes cantidades de dinero. Esto nos exige mucho a las alcazareños, y muy en primer lugar agradecer a las autoridades nacionales y provinciales su interés hacia esta ciudad, y también pensar que si por laboriosidad nos hemos hecho acreedores, aún tenemos mucho camino que recorrer, debiendo ser los primeros en ocupar los puestos de trabajo que se produzcan, no por estar cerca, sino por estar más preparados.

A nadie puede escapar la dificultad económica municipal, y para general conocimiento, una vez aprobado el presupuesto del presente año por la superioridad, será objeto de publicación en estas páginas, aunque, naturalmente, en resumen, por partidas.

El pasado día 2 tomaron posesión de sus cargos los nuevos Concejales, que sin duda alguna cumplirán con su cometido de manera satisfactoria, por sus condiciones y limpia ejecutoria.

Gracias en nombre de todo el pueblo de Alcázar a los que cesaron, pues en los años de servicios prestados en la Corporación pusieron a contribución su interés y su hombría de bien en orden al bien común de nuestra ciudad.

La tarea exige una entrega total y, por consiguiente, unas molestias. Por ello a estos hombres que vienen a sufrir en la resolución de problemas y les preocupa el bienestar de sus convecinos deben ser objeto de máximo reconocimiento.

Por la Dirección General de Arquitectura se han enviado técnicos que actualmente estudian la restauración del Torreón de don Juan de Austria, en sus aspectos histórico y artístico, que nos debe producir una gran satisfacción, así como igualmente se estudia la posible reconstrucción de otros monumentos históricos locales que es posible sea conseguida.

**EL ALCALDE**

Firmado: José María Aparicio Arce.